
稲城市青少年育成地区委員会
合同研修会について

令和６年６月１７日（月）

稲城市子ども福祉部児童青少年課



稲城市青少年育成地区委員会合同研修会
の内容

第１部

顕彰式典
• 青少年育成地区委員として、おおむ
ね連続して３期（６年）以上にわた
り活動し、その功労が顕著であるも
の。

• 稲城市長から感謝状と記念品授与を
行う。

第２部

講演会
• 東京都の「地区委員アドバイザー派
遣」を活用する。



令和４年度 稲城市青少
年育成地区委員会合同研
修会（講演会）の内容

内容

１．コロナ禍での活動の事例

２．コロナ禍での活動の再スタートのヒント

３．「新しい日常」を踏まえた地域活動の再開に

向けて

日 時：令和４年１１月２７日（日）

会 場：稲城市地域振興プラザ

参加者数：２４名

講 師：橘 たか氏

（合同会社 橘 代表）

テーマ ：「コロナ禍での活動の再ス

タートのヒント」

講演の様子



令和５年度 稲城市青少
年育成地区委員会合同研
修会（講演会）の内容

内容

１．広報（PR）ってなんだろう？
２．広報（PR）手段を考えよう
３．SNSなどを活用した広報を知ろう
４．失敗しないチラシづくりのコツ

５．みんなの広報事例にコメントします！日 時：令和５年１１月２６日（日）

会 場：稲城市地域振興プラザ

参加者数：２２名

講 師：千葉 晋也氏

（株式会社 石塚計画デザイン

事務所 共同代表）

テーマ ：「チラシづくりからSNSまで

“活動が伝わる”広報のコツ

を学ぼう」
講演の様子



（予定）

令和６年度 稲城市青少
年育成地区委員会合同研
修会（講演会）の内容

テーマを選んだ理由：

①現委員が高齢化している。

②新規の委員（特に子育てが落ち着いた３０代～４

０代）の方の加入がない。

③地区内の子ども・保護者の情報が個人情報保護の

関係で、地区委員会に入ってこないため、アプ

ローチしにくくなっている。

④そもそも地区委員会の認知度が低い。

⑤一度、地区委員会へ加入すると辞めにくいという

イメージがある。

日 時：令和６年１１月２４日（日）

会 場：稲城市地域振興プラザ

講 師：奥村玄氏

（株式会社GENプランニング

代表取締役/地域力創造アドバ

イザー（総務省）））

テーマ ：「A：地区委員活動を担う新

たな担い手の確保・人材育成」



ご清聴ありがとうございました。


